



いわきの子

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校
学校便り
第36号
R4.9.14
文責：佐藤

学びのあった6年修学旅行

9月8日（木）から9日（金）まで1泊2日の日程で、6年生が無事修学旅行に出かけてきました。夏休みに入ってから秋田県のコロナ感染拡大が止まらずかなり頭を悩ませましたが、6年部の保護者の皆様のご意見を基に役員の方々と相談し、予定通りの行程（岩手県・宮城県）で決行することにしました。

修学旅行には3つの目的（①歴史・自然、文化等の社会的見聞を広め、豊かな情操を養う ②集団活動や施設・人々との関わりを通して、社会性や実践的態度を身に付ける ③仲間のよさを認め合い、今後の学校生活を豊かにできるようにする）があります。今年の6年生のテーマは、「笑顔でおもいきり楽しむ修学旅行」ですから、自分だけが楽しいではなく、全員が楽しむためにはどんな行動をとるべきか考えてほしいと事前にお話ししました。そして、感謝の気持ちについても頭に入れておいてほしいと。



中尊寺の見学

お昼は牛タン定食



うみの杜水族館では見学後のお買い物が楽しい時間でした！（裏面へ続く）



秋保温泉に到着

晩ご飯の完食は厳しい・・・



仙台市科学館では触れて試して科学を感じました



ベニーランドでは汗をかきながら遊びました



6年生は、コロナのために昨年度宿泊体験教室を実施することができませんでした。友達と一緒に初めて経験することが多かったので、小さなハプニングはありましたが、友達のことを思いやったり、みんなで力を合わせたりすることで、笑顔がたくさん見られた修学旅行でした。帰りのバスの中では、「もう修学旅行が終わってしまうんだなあ」という声が聞かれるほどでした。

松・亀ICに近づいてきた所で、準備していた手作りのメダルやお手紙をガイドさんや添乗員さんにお渡ししました。「これまでにこのようなプレゼントをもらったことがありません。」とお二人とも大喜びでした。これも子どもたちの優しさが感じられた場面でした。

この旅行を通して学んだことはそれぞれですが、その学びを今後の生活や学習に生かして行ってほしいです。6年生の今後の活躍にさらに期待したいと思います。

5年生も6年生に続け！

今週の15日（木）、16日（金）は、5年生の宿泊体験教室（岩城少年自然の家宿泊）を予定しています。野外炊飯でカレー作り、プロジェクトアドベンチャー、キャンプファイヤー、追跡ハイク、座禅体験など盛りだくさんです。

5年生も自分たちのテーマに向かって、実り多い体験ができるようがんばってほしいと思っています。

